

Bon de commande # FPO.26-01900

purchase@fphydraulique.fr

ADRESSE DE LIVRAISON

FP Hydraulique
 177 AV DES MELEZES
 74300 THYEZ
 France
 +33450345777

FOURNISSEUR

CLEM-SHOPS/CS2I-FRANCE
 8 LOT LE PAS DES ROUVES
 - ROUTE DE MARSEILLE
 83860 NANS LES PINS
 France
 0607546086

ACHETEUR	DATE DE LA COMMANDE	ARRIVÉE PRÉVUE	RÉF. FOURNISSEUR
Falinwa [NRC, Alexis, Titouan, Linh,...]	29/04/2026	16/03/2026	BL 1679176 DU 11.03.26

N°	RÉFÉRENCE	DÉSIGNATION	QUANTITÉ	PRIX UNITAIRE	DÉLAI	MONTANT
1	2004131	INDICATEUR COLMATAGE 81 M12 5B 1/2	4,00 Unité(s)	25,600	17/03/2026	102,40 €
2	ZZ608500	P/A CEE	1,00 Unité(s)	50,000	17/03/2026	50,00 €

Montant HT	152,40 €
TVA 20%	30,48 €
Total TTC	182,88 €

CONDITIONS D'ACHAT : Les marchandises devront nous être facturées hors taxes, franco de port et d'emballage. **FACTURES** : À nous adresser en un seul exemplaire avant le 10 du mois suivant la date de réception des marchandises en nos usines. **RÈGLEMENT** : Les paiements seront effectués par chèque ou par traite acceptée selon la loi LME. **DÉLAI** : En l'absence d'Accusé de Réception, les délais de cette commande font foi. En cas de dépassement du délai, FPH se réserve le droit de demander un envoi express à la charge du fournisseur pour toute ou partie de la commande. Pour toutes contestations, le Tribunal d'Annecy sera le seul compétent.

TERMS OF PURCHASE : Goods must be delivered c.i.f and invoiced ex-Vat. **INVOICES** : To be sent to us before the 10th day of the month following reception of the goods in our factory. **PAYMENT** : Payment of imported goods will be made by cheque or swift transfer net 60-10 days from the end of the month in which the goods were delivered. **DELIVERY** : In the absence of an order Acknowledgement, the delivery date indicated in this purchase order will be considered binding. In the event of late delivery, FP HYDRAULIQUE reserves the right to demand an express delivery at the supplier's expense for all or part of the order outstanding. In the event of a dispute the Tribunal of Annecy will alone be competent.